

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Einöd
vom 13.10.2022

Top 2.2 Schnelles Internet

Der Vorsitzende berichtet, dass ein Mitarbeiter der Deutschen Glasfaser angemalt und angefragt habe, ob es einen Büroraum geben würde, den er anmieten könne, um Verträge mit den Anwohnern abzuschließen.

Offiziell habe er als Ortsvorsteher noch nichts gehört vom schnellen Internet, das in Einöd erneuert werden soll. Er habe nun herausgefunden, dass in Einöd eine 100 mBit Leitungsgeschwindigkeit vorhanden sei.

Die deutsche Glasfaser sei dreimal so schnell.

In der nächsten Sitzung werde ein Mitarbeiter der Deutschen Glasfaser hinzukommen und alles erklären.